

が駆け回り、病室の蛍光灯
が点けられる。慌ただしい
朝の、慌ただしい始まりだ。
冷めたアルミ製の窓が開け
られ、ドアが放たれた。新

読む ミルク

詩人 四方 健二

から笑顔が返つてくれれば、
コミュニケーションの成立
だ。私にとって、なにより
もう嬉しい瞬間である。

声を失った私は、会話と
いう最もシンプルで、直接
的なコミュニケーション手
段を持たない。コミュニケーションの欠如は、そのま
ま孤独を作り出すことにな
る。心の通わない毎日は、
寂寥を尋ねるばかりだ。



メールで世界飛び回る

私は毎朝、ナースにアイ
コンタクトで「おはよう」と
あいさつする。気分がよけ
れば、笑顔を添えて。ナース
さん、温かな心遣いが

あります。そのお陰で、私は孤
独に押し潰されることがなく
生きていられるのかもしれません
ね。感謝している。しか

私は、それをなによりも恐
れている。そこで私は、孤独に渴
くことなく日々を送っています。
そこには、日々から接する機会が多いナースの
皆さん、温かな心遣いがあり、そのお陰で、私は孤
独に押し潰されることなく生きていられるのかもしれません
ね。感謝している。しか

私は、それだけ私の心が満
たされるかといえは、残念
ながらそうではない。小さな空間の中で、私は
今日も生活している。そのため、見えるものも、接する
人たちも限られてしまふ。それは、あまりにも寂
しみ時に怒りを共有し、お互いの思いに顔を曇らせ
ることさえある。

私は失った声を文字にして、私の思いを返信する。
メールの中での私は饒舌だ。そこには、しゃべれない
言葉がある。私は、毎日届くEメールを楽しみにしている。目
がままの言葉を、思うがままに発信できるのだ。

私は、それだけ私の心が満
たされるかといえは、残念
ながらそうではない。小さな空間の中で、私は
今日も生活している。そのため、見えるものも、接する
人たちも限られてしまふ。それは、あまりにも寂
しみ時に怒りを共有し、お互いの思いに顔を曇らせ
ることさえある。

私は、それだけ私の心が満
たされるかといえは、残念
ながらそうではない。小さな空間の中で、私は
今日も生活している。そのため、見えるものも、接する
人たちも限られてしまふ。それは、あまりにも寂
しみ時に怒りを共有し、お互いの思いに顔を曇らせ
ることさえある。

私は、それだけ私の心が満
たされるかといえは、残念
ながらそうではない。小さな空間の中で、私は
今日も生活している。そのため、見えるものも、接する
人たちも限られてしまふ。それは、あまりにも寂
しみ時に怒りを共有し、お互いの思いに顔を曇らせ
ることさえある。